
Al Sr. Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 

Abog. Lisandro Marsico 

PRESENTE. 

El día 23 de agosto, en las instalaciones de la sede Vecinal del barrio Villa Podio, sita en 
calle Manuel Estrada 1280, se llevará a cabo una reunión para conversar temas relativos a 
la seguridad del barrio. 

Es por eso, que aprovecho la oportunidad para invitarlo a esta reunión que contribuirá al 
progreso del barrio. 

Lo saludo con mi más alta consideración y estima. 

PRESIDENTE 
Jys.ftLhüei tifraaroro

Daniel Bulacio 

Presidente de la Comisión de Vecinal del barrio Villa Podio 

Concejo Municipal de Rafaela 
entró el: 22 / 08 / de 2ob.L 
a las é:/ '½? horas.-


